

## Vorschau auf 50 Jahre Förderverein



Zwei Besonderheiten prägen das Jahr 2015 aus Sicht des Fördervereins: Seit März hat er eine neue Vorstandsmannschaft, und im Herbst jährt sich die Vereinsgründung zum 50. Mal.

Nachdem Dr. Peter Flux den Verein der Freunde acht Jahre geleitet hatte, gab er den Vorsitz bei der Mitgliederversammlung im März ab. Neuer Vorsitzender ist seither Andreas Brachs, zugleich Elternvertreter der Klasse 10b. Ihm zur Seite stehen in der Geschäftsführenden Vorstandschaft der neue stellvertretende Vorsitzende Michael Karle und der neue Schriftführer Dr. Axel Vogt. Steffen Wiesinger wurde als Schatzmeister bestätigt.



Hintere Reihe geschäftsführender Vorstand v.l.:  
Andreas Brachs (1. Vorsitzender), Dr.Dr. Axel Vogt (Schriftführer),  
Michael Karle (2. Vorsitzender), Steffen Wiesinger (Schatzmeister)  
Vordere Reihe v.l.: Kassenprüfer Gerhard Kannler (es fehlt Julius Kratzmüller),  
Mitglieder im Gesamtvorstand Klaus Kurfess, Dr. Peter Flux,  
Elisabeth Menninger, Prof.Dr. Peter Dangelmaier, Gernot Wamser

Der Verein der Freunde des Matthias-Grünwald-Gymnasiums Tauberbischofsheim e. V. – so der offizielle Name – wurde am 15.11.1965 gegründet und im Frühjahr darauf im Vereinsregister eingetragen. Der Förderverein will, seiner Tradition entsprechend, seinen Geburtstag mit einem Geschenk an Eltern und Schüler feiern. Die Freunde des Gymnasiums laden deshalb für Freitag, 15. Januar 2016, 19.30 Uhr, zu einem kostenlosen Vortrag in die Stadthalle Tauberbischofsheim ein. Beim Thema „Kinder inspirieren statt kritisieren“ geht es in kurzweiliger Art um die Kommunikation zwischen Eltern und Kindern. Der spannende Vortrag mit vielen Beispielen aus dem Alltag steht allen Interessierten offen.

Auch in seinem Jubiläumsjahr hat der Verein der Freunde die Schule nach seinen Möglichkeiten unterstützt. Für die Freizeitgestaltung hat der Förderverein ein mobiles Kletterset angeschafft, das bei verschiedenen Anlässen, auch außerhalb des Schulgeländes, genutzt werden kann.

Bereits bewilligt ist eine dritte Tischtennisplatte für den Pausenhof, die nach dem Winter aufgestellt werden soll. Zurzeit sind nur zwei der drei viel gefragten Spieltische benutzbar.

Neu ist auch ein Sozialfonds, den der Verein der Schule eingerichtet hat und den er jährlich aufstockt. Mit den Fonds-Mitteln kann die Schule in Härtefällen bedürftigen Familien finanziell helfen, zum Beispiel bei Klassen- oder Studienfahrten.



Für das laufende Schuljahr 2015/16 hat sich der Verein der Freunde vorgenommen, die Schule bei der fortschreitenden Einführung von digitalen Medien zu unterstützen. Das Gymnasium will sich auch in diesem wichtigen Bereich auf den aktuellen Stand bringen, um den Schülern neue Lernmethoden und -materialien zu erschließen. Spenden an den Förderverein sind deshalb ebenso willkommen wie neue Mitglieder. Der niedrige Mindestbetrag von zehn Euro im Jahr soll möglichst vielen Interessierten den Beitritt erleichtern.

Abschließend dankt der Förderverein allen Mitgliedern und Spendern für ihre finanzielle Hilfe. Damit erst sind die vielen sinnvollen und hilfreichen Investitionen zugunsten der Schulfamilie möglich.

*Andreas Brachs*  
Vorsitzender